

* SUSURROS CON LA PROGENIE MÁS GANADORA

Tras la victoria lograda el viernes pasado por Tango, la yegua madre Susurros, se convirtió en la líder solitaria en cuanto al número de victorias logradas por sus hijos en la historia de la crianza ecuatoriana. La rosilla que permanece en el haras Eva María, ha presentado a seis ganadores, El Pipa, Noche de Luna, Passionata, Vittoria, Tango y Alessandra, quienes sumaron ya 66 carreras ganadas. La Reina Madre por sus hijos más ganadores, es una chilena hija de Columbus Day y Perfect Parade por Perfect Star, que cumplió campaña en el MSD, siendo ganadora clásica en su estreno en empate con El Morro el 2009. Superó así a la descendencia de la peruana Ubinas (Union Express), cuyos hijos sumaron 65 éxitos.

* DOCE SEMANAS

Un total de doce fechas es la sanción recibida por el aprendiz Henry Ycaza Caicedo, que tuvo una actuación que dejó muy mal sabor de lo que es ser jinete, al causar estorbos con el ejemplar Najran Princess en plena recta final. La errada conducción fue tan evidente que segundos después de finalizar la carrera ya estaba la palabra “investigación” en el totalizador. Luego José Jurado el jinete de Cañóntrece, formalizó su reclamo público. El castigo es en conjunto de Junta de Comisarios y Comisión de Carreras. El joven aprendiz se convirtió así en el conductor más sancionado de los últimos tiempos.

* DEBUTA VICENZA

La única debutante de la fecha es la nacional Vicenza, una alazana por Lolo Forever y Suha por Seeking the Dia. Es el cuarto producto de la yegua chilena. Tiene como hermano materno al ganador Golpe de Estado. La nacida en el haras Eva María, defenderá al stud San José.

* APRENDIZ GANADOR CLÁSICO

El joven Henry Morán se convirtió en el primer aprendiz de la más reciente promoción en ganar una competencia clásica. Lo hizo al completar su victoria número 18 en su campaña, montando al importado Puro Humo en el clásico.

* CORTOS HÍPICOS

Cinco felices ganadores tuvo el Pollón... El viernes cada uno de los afortunados cobró 1.800 dólares a los que hicieron nueve puntos... El acumulado para esta semana quedó en 1.000 dólares... Reaparecen Grito de Amor, Revenue Bird y Shi Fu... Se anuncia para el 30 de mayo un clásico para yeguas nacionales en importadas sobre 1.100 metros... Gustavo Luque fue sancionado con una reunión de suspensión... Por Reglamento puede montar el clásico y lo hará sobre Mahalo Hawaii... Arturo Ycaza Jr. está listo para reaparecer, le falta una semana de suspensión y cumplirá así un castigo de cuatro fechas... Si ya no hay cambios por parte de las autoridades, este 14 de mayo sería el último de los cuatro viernes que la pandemia de Covid nos ha obligado a realizar las carteleras... Luego tendremos las reuniones normales los días domingo.

NO SE LO DECIMOS...USTED LO HA COMPROBADO, “LA FIJA” ES LÍDER EN INFORMACIÓN HÍPICA



Más de 2.000 visitas semanales en:
www.revistalafija.com



Más de 4'380.000 reproducciones en:
Youtube - Canal de videos



Más de 23.340 fans y seguidores en:
Facebook - Revista La Fija

--- También estamos en TWITTER: @revistalafija e Instagram: revistalafija - Visitenos en la red y estará mejor informado ---